

Divulgan cifra de asesinato de exguerrilleros colombiano desde el 2016



Protestas en Colombia en demanda de justicia para las víctimas

Bogotá, 25 nov (RHC) Los exguerrilleros asesinados desde la firma del Acuerdo de Paz en Colombia en 2016 hasta el 15 de noviembre pasado ascienden a 249, lo cual representa un homicidio cada cinco días.

El director de la Unidad de Investigación de la Jurisdicción Especial para la Paz (emanada de los Acuerdos), Giovanni Álvarez, presentó en una audiencia esos datos incluidos en el documento Silenciando la Verdad, divulgó el diario local El Tiempo.

Detalló que el mayor número de homicidios ocurren en los departamentos Nariño, Valle del Cauca y Antioquia y muchos siguen sigue patrones de control territorial.

Al respecto, la senadora por el partido Fuerza Alternativa Revolucionaria del Común (FARC) Victoria Sandino señaló que esos asesinatos ocurren sin que el Estado responda de manera efectiva.

Al participar en la audiencia sobre el tema, a la que asistió además el fiscal general de la Nación, Francisco Barbosa, la exguerrillera denunció la estigmatización de sus compañeros por miembros del Gobierno.

Sandino añadió que contabilizaron 17 desapariciones forzadas y 50 tentativas de homicidio contra los firmantes de la paz, hechos descritos por ella de sistemáticos.

En esa línea, el vocero del partido FARC, Pastor Alape, relató las difíciles condiciones que enfrentan los excombatientes, mientras reiteró la falta de implementación de la Comisión Nacional de Garantía de Seguridad.

A su vez, la vicefiscal General de la Nación Martha Mancera expuso que el avance en las investigaciones de la entidad apenas alcanza el 48 por ciento del total de denuncias, aunque lograron 33 sentencias.

Fuente: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/240746-divulgan-cifra-de-asesinato-deexguerrilleros-colombiano-desde-el-2016>



Radio Habana Cuba